

La UJI participa en el corto "Un lugar", premiado en San Sebastián - Levante de Castelló - 23/09/2016



CINE

La UJI participa en el corto «Un lugar», premiado en San Sebastián

■ El cortometraje *Un lugar*, escrito y dirigido por Iván Fernández de Córdoba y producido por SinMuros films en colaboración con el Labcom (Laboratorio de Ciencias de la Comunicación) de la Universitat Jaume I, ha ganado el premio Samsung SUHD del Jurado en el Festival Hispasat 4K en San Sebastián. El cortometraje, que ha sido rodado en Culla, cuenta la historia de un inmigrante árabe que tendrá que superar los prejuicios de una familia europea para conseguir reparar su coche y llegar a su destino.